

Mgr André Vingt-Trois à la tête de la conférence des évêques de France

Mercredi 6 novembre a été annoncée l'élection de Mgr Vingt-Trois à la tête de la conférence des évêques de France.

08/11/2007

Mgr André Vingt-Trois, archevêque de Paris, vient d'être élu président de la Conférence des évêques de France. C'est avec joie que les membres de

l'Opus Dei dans ce pays ont appris cette nouvelle.

Archevêque de Paris depuis mars 2005, Mgr Vingt-Trois est membre de deux commissions du Saint-Siège, à Rome : le Conseil Pontifical pour la Famille et la Congrégation des évêques. Benoît XVI a également voulu l'associer au « Sénat de l'Église », en le créant cardinal ; sa nomination prendra effet au Consistoire réuni par le pape le 24 novembre prochain.

Tous les fidèles de la Prélature l'assurent de leur prière et de leur soutien à l'heure où il s'apprête à assumer ces lourdes charges.

pdf | document généré

automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/mgr-andre-](https://opusdei.org/fr-fr/article/mgr-andre-)

vingt-trois-a-la-tete-de-la-conference-de-
eveques-de-france/ (12/01/2026)